

Liebe ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer,
liebe Leserinnen und Leser



am 26. Januar 2024 durften wir ein letztes Mal mit unseren Ehrenamtlichen in einer großen Runde ein paar schöne Stunden im Hotel-Restaurant „Stadt Bremen“ verbringen. Unser erster Vorsitzender, Harald Rüpke begrüßte um 19:00 Uhr die geladenen

Helferinnen und Helfer, sowie das Ehepaar Rust, als besondere Unterstützer unserer Gemeinschaft. Danach erläuterte er den Anwesenden, warum es eine Veranstaltung dieser Art in der Zukunft nicht mehr geben wird. Denn der größte Teil derer, die bereit sind und waren, sich über das normale Maß hinaus in die Arbeit der Gemeinschaft einzubringen, kann dieses Engagement aus alters und gesundheitlichen Gründen nicht mehr leisten. So musste die Verteilung der Verbandszeitschrift schon auf Post- und Onlinezustellung geändert werden. Daher bedankte sich unser Vorsitzender noch einmal bei unseren langjährigen Helferinnen und Helfern. Das gereichte Schnitzelbuffet sollte Euch gegen, über unseren Dank für die Unterstützung der Arbeit in unserer Gemeinschaft Winsen (Aller) im VWE zum Ausdruck bringen. Ohne diese tatkräftige Unterstützung wären viele Aktivitäten und Annehmlichkeiten für unsere Mitglieder nicht möglich gewesen.



Vielen Dank